

Lycée agricole : la saison des concours

Dans le sillage de Sébastien Lecourt, les élèves du lycée Terres de Gascogne ont participé au concours départemental de manipulation animale.

Le Républicain - Publié le 27/01/2016 par ebourribon



Hautaine et Lavandou et leurs dresseurs.

Les élèves du lycée Terres de Gascogne en première du bac conduite et gestion de l'exploitation agricole ont participé au concours départemental de manipulation animale. Après une journée de formation organisée par la MSA pour les sensibiliser et leur apprendre le travail en sécurité lors de la manipulation des bovins, dix d'entre eux s'étaient portés volontaires pour passer devant un jury et cette année les filles se sont particulièrement distinguées. Si Evann Chassier est arrivé premier, Amandine Berguer, Louise Grafeille deuxièmes ex-aequo et Constance Juin, troisième, défendront les couleurs de Bazas au concours régional qui aura lieu à Dax au printemps. À cette occasion, Sébastien Lecourt et Maxence Coquerelle, lauréats 2015 et tous deux Bazadais présenteront les épreuves et en commenteront la démonstration.

Présents ce matin-là, ils s'entraînaient également car ils accompagnaient Hautaine, vache de 3 ans et son veau Lavandou, né en septembre 2015, dans leur apprentissage de marche en main. Ces animaux accompagneront six lycéens de terminale au Salon de l'agriculture de Paris dans le cadre du Trophée des lycées. La race bazadaise étant mise en avant cette année, l'enjeu de leur prestation est encore plus important et Hautaine est encore un peu « sauvageonne » et son éducation « à parfaire ».

C'était aussi la première sortie et première marche derrière le char, après deux mois à l'attache, d'Icone et d'Indigo les deux boeufs gras qui défilèrent pour la fête du 4 février. L'exercice s'est bien déroulé et l'entraînement va continuer dans les deux prochaines semaines.

Pour plus d'infos, cliquez sur le site <http://tnla-2016-bazas-terrasdegasconha.blogspot.fr/>

Sophie Marquette